
ACTA 381 En la ciudad de Nueva Helvecia a los once días del mes de diciembre del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 11.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la presencia 
del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Julio 
Naviliat, faltando con aviso la Sra. Nair Ackermann, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta 380 aprobada con modificación. 
Alcalde informa . • . . 

• Que el pasado 30 de noviembre fue el último plenario y despedida del año de Fuerzas Vivas, 
concurrió el concejal Julio Naviliat y él. > 

• Que el viernes 8 fue el Espichado en Bierfest, concurrieron los concejales Milka Shannon, 
Daniel Martens y él. 

Notas recibidas: 
1. Club Zapicán y Club Valdense están organizando la selección Sub 18 (rojita) de la Federación 

de Fútbol de Colonia, solicitan apoyo económico para la realización de remeras de 
entrenamiento, equipos de juego y equipos largos de viaje. Por lo expuesto solicitan $25.000. 
Se aprueba lo solicitado. 

2. Club Plaza solicita cierre de calle Guillermo Tell entre Herrera y Dreyer el 15 de diciembre a 
partir de las 18.00 hs. Se aprueba y se entregaran conos para que cierren por parte del club. 

3. Centro Helvético solicita apoyo económico para compra de membrana liquida para pintado del 
techo. Se aprueba la compra de 2 latas de 20 Its. 

4. Club Nacional de Fútbol Comisión de Piscinas Abiertas solicita apoyo económico para gastos 
de amplificación y pantalla gigante del cuadragésimo quinto campeonato.Nacional de Piscinas 
Abiertas a desarrollarse en febrero 2024. Se resuelve colaborar con $40.000-

5. Juzgado Letrado de Rosario 1er turno cursa oficio comunicando que el condenado Cl 
5.074.161-8 debe cumplir tareas en este Municipio. 

6. Recital de fin de año en Centro Cultural de Nueva Helvecia solicita apoyo económico de 
$10.000 para cubrir gastos de los músicos. Se aprueba lo solicitado. 

7. Andrea Rodríguez, Fernando Vera solicitan apoyo económico para grupo de niños de la 
ciudad que concurren a Rosario Argentina este 13 de diciembre. Se resuelve no aprobar lo 
solicitado por estar muy cerca de la fecha y no tenerse suficiente información. 

8. Ministerio del Interior, Jefatura üe Policía de Colonia el Jefe de Policía invita a la ceremonia 
de conmemoración del 194° Aniversario de la Creación de la Policía Nacional 

9. Plaza de Deportes solicita apoyo económico para amplificación y 2 baños químicos en apoyo 
a la 10 k que se desarrollará el próximo sábado 16. Se aprueba lo solicitado. 

Siendo la hora 11.30 se recibe al Sr. Daniel Dibot integrante de la directiva de la Federación 
Turística de ¡os Municipios de América. Se le da la bienvenida y comienza su exposición con 
respecto al lanzamiento del campeonato de fútbol infantil, que se desarrollará el próximo año en 
Paraguay del 3 al 6 de febrero. El lanzamiento se realizó el pasado 29 de noviembre en 
Hernandarias en la sala de conferencia de Itaipú. En dicho lanzamiento pudo cumplir sus cometidos 
saber que autoridades concurrían para así saber ei compromiso del evento, concurrió Intendente de 
Hernandarias, representantes de municipios vecinos, representante del gobernador de Ciudad del 
Este, Foz de Iguazú y empresas privadas que patrocinan el evento. También visitó los lugares donde 
se alojaran los chicos y padres, las canchas de fútbol donde se disputará el torneo y un tema 
importante a ver alimentación y seguridad de los niños. Los partidos se jugarán todos de mañana por 
tema calor o después de las 17,30. Se está íraDajando también en los recorridos turísticos de los 
chicos, confirmado visita a Itaipú. Categorías que concurrirán: Femenino Sub 14, Sub 12 y libre. 
Masculino 2008, 2010, 2012. 
Próximo jueves hora 20.00 se reunirá con las delegaciones a tratar diferentes temas del torneo en el 
Museo del Fútbol. 
Siendo la hora 12.15 se retira el Sr. Daniel Dibot. 

10. Club Nacional de Futboi y la Liga Helvética de fútbol están trabajando en la organización del 
campeonato Nacional de Selecciones organizado por OFi, será en los meses de enero a abril 
2024. Se solicita apoyo económico de $30.000 ía que será devuelta en propaganda. Se 
aprueba lo solicitado. 



Alcalde informa: 
1- Cena despedida de! año del Municipio se realizará el próximo 15 de diciembre en Club Nacional, 
hora 20.00, se aprueba compra en carnicería. 
2- Cena despedida Intendencia el próximo 11 de diciembre hora 20.00 en Bastión del Carmen. 
3- Informa que la Concejal Nair Ackermann quiere concurrir a Paraguay al campeonato de fútbol 
infantil en el mes de febrero/2024. 
4- Se resuelve apoyar económicamente a las selecciones que concurran al campeonato a Paraguay 
con $200.000 en total, en el mes de enero. 
Concejal Julio Naviliat solicita realizar comisión de trabajo para este campeonato el próximo año, con 
reglamentos para nuestro municipio, integrada por concejales Milka Shannon y Daniel Méndez dado 
que ya han concurrido a campeonatos anteriores. Concejal Milka Shannon manifiesta que ya se 
hablo ese tema y que el concejal suplente Méndez no se ha manifestado por ese tema. 
Concejal Milka Shannon solicita lista de chicos que concurrirán al campeonato con nombre, 
fotocopia cédula y lugar de domicilio para semana próxinia y de cuerpo técnico. 
5- Rendición de cuenta anual 22/12/23, 19:30 horas en Sala Curbelo. 
6- Receso desde hoy hasia mediado ce febrero. Se mantiene contacto. Se aprueba. 
7- Se plantea realizar nuevamente la carteiería informativa de la ciudad, cada cartel tiene un costo 
de $3760 serían unos 6. Ge aprueba. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que se cortó el pasto por Lazague, falta Karlen, Ruffener y hay 
basura en Ruffener. 
Concejal Julio Navsliat manifiesta que hay que iiacer l.mpieza de esquinas en los barrios, Wiison 
Ferreira y Líber Seregni, Martín üdriozola, Luis Dreyer y Wiison Ferreira S9n las esquinas más 
urgentes. También habría que hacer limpieza dei oinaío público dado que hay ramas que no 
permiten circular por las veredas. En Lucerna y Frau Vogel cuneta hay que poner caño y balasto. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que hay que comenzar a trabajar en letras corpóreas para la 
ciudad, es algo muy solicitado y muy turístico, proyecto para 2024, buscar diseño que concuerde con 
la ciudad y lugar. 
Concejal Julio Naviliat consulta por el pedido de extracción de los 14 plátanos que están 
perjudicando a ios vecinos de calle Colon, habría que vei con que árboles sustituirlos y hacer alguna 
intervención artística con ios rrnsmos. 
Concejal Milka Shannon consulta si hubo respuesta de. MTOP por solicitud de desvío de tránsito 
pesado. 
Concejal Daniel Martens manifiesta trabajar en desagües del nuevo fraccionamiento de Las Lomas, 
gomería Goma Goma y calle paralela a ruta dado que no hay entubado y el agua es un problema 
cuando llueve porque va por las cal/es. 
Se entrega informe solicitado por los Concejales Nair Ackermann y Julio Naviliat sobre 
funcionamiento de los centros Retiro, Estación y Refugio Helvético. También informe de oportunidad 
Laboral solicitado. Se envío vía mai! los gasios üe, rnes de noviembre y números de expedientes de 
las solicitudes a IC. 

Siendo !a hora 12.40 se levanta la Sesión, entrando en receso de verano. 


